

200 años Tratado de Tantauco

● El tratado de Tantauco, firmado el 19 de enero de 1826, incorporó a Chiloé a Chile y puso fin a la presencia española.

Constaba de trece artículos destacando la libertad de los prisioneros de las fuerzas enfrentadas del Ejército Realista y Libertador integrados por contingente de veteranos y voluntarios Chilotes, oficiales Realistas al mando de Antonio De Quintanilla y la Fuerza Expedicionaria Chilena del Director Supremo Ramón Freire.

El tratado de Tantauco eliminó la frontera del poder enemigo en el Sur de Chile, permitiendo estabilizarse a Valdivia y a nuestro Sur sin la amenaza realista constante, además de abrir, desde luego lentamente, un camino al comercio y la administración del Estado de Chile en nuestro Sur Austral.

Este hito afianza la consolidación de la Independencia de Chile con mayor seguridad, toda vez que, el enclave militar más complejo como el de Ancud, muy similar al de Corral y Valdivia desde lo estratégico militar, era un verdadero desafío que se prolongaba por décadas en las gestas independentistas.

*D. Escobedo, M. Contreras, F. Rosa,
P. Silva, N. Bahamondes, P. Álvarez,
A. Manríquez, P. Guerra, R. Ipinza
Gestores del “Capítulo de
Historiadores e investigadores de
Historia y Geografía de Chile”*

cartasaldirector@australvaldivia.cl